

Amis de La Vie de Loire-Atlantique (44) Rencontre du 22 février 2024

Les amis de la Vie de Loire Atlantique et de la presqu'île se sont réunis pour échanger avec Pierre Jova. Nous étions une vingtaine, captivés par les propos de ce journaliste qui commença à nous dire que nous étions les PILIERS du journal.

Sa vie et ses études l'amènèrent à voyager et l'ont convaincu de devenir journaliste et d'être au service des chrétiens. Son épouse est pasteur protestante mennonite ; il vit une réalité œcuménique.

De nombreuses questions lui furent posées : à propos des médias, du développement des podcasts, d'Israël, la synodalité, l'Europe... Il nous a répondu qu'il mettait toujours Dieu au centre de son travail et qu'il vivait d'espérance.

En conclusion, le journaliste veut donner la parole à ceux qui ne l'ont pas et nous dit qu'il faut faire dialoguer les générations.

Une rencontre ouverte à tous a suivi : « un livre, un débat » à propos du petit livre de Pierre Jova : « Peut-on programmer la mort ? » (éd. Libel) et animé par Jacques Ricot (philosophe nantais). La salle était comble.

Colette Michaud

